

総会 フラッシュ

●ミラクルソル協会(8日)



あいさつに立った原裕理事長＝写真＝は、「建設業の新分野進出に関して、地方の建設会社の6割以上が環境分野に進出したいと考えている。

しかし、体力が落ち、経営転換できない会社も増えている。ミラクルソルを活用した技術力を営業力とし、経営に生かしてほしい」と全国から集まった会員企業に訴えた。そして、「リサイクル材としての用途など、これまで以上に良いものを提案していきたい」と

話した。

ガラス廃材を約900度の熱で焼成してつくる軽量地盤材「ミラクルソル」は、多孔質間隙(かんげき)構造を持ち、軽量で強固であることや、吸水性・保水性に優れていることなどが特長。盛土や地盤改良、緑化などに活用しているほか、水質浄化などにも有効。

会員企業は現在、地元建設業を中心とした30社。2008年度事業として、講習会などを通じた工法普及や、官公庁やコンサルタントへのPR活動を積極的に展開していく方針だ。

建通新聞

東京

発行所 建通新聞社

首都圏本部
東京都港区新橋1-17-2
〒105-0004 電話(03)3504-3551

葛飾支局 電話(03)5680-8611

多摩支局 電話(042)527-7291

<http://www.kentsu.co.jp/>

新聞定価6ヵ月 39,000円(税込)

©建通新聞社 2008

発行紙

神奈川/静岡/中部/大阪/岡山
香川/徳島/愛媛/高知